

# Caracas será foco de gestión de paz en C.A.

Caracas, Dic. 12 (Latin-Reuter). Las visitas del presidente de Costa Rica, Alberto Monge y de los enviados especiales estadounidenses Richard Stone y Henry Kissinger convertirán a Caracas esta semana, en foco de las gestiones para la paz en Centroamérica.

Fuentes diplomáticas dijeron que el objetivo de las visitas será reiterar entre mañana y el jueves el apoyo de Costa Rica y los Estados Unidos a los esfuerzos del grupo de Contadora y dilucidar si la paz es posible en la turbulenta región.

Pero su punto central en la agenda será una entrevista de cada uno con el presidente electo Jaime Lusinchi, quien

anunció que apoyará a Contadora pero se opondrá a que las grandes potencias conviertan al istmo en escenario de su lucha.

Los contactos se realizarán en momentos en que el vicepresidente de los Estados Unidos George Bush se encuentre en El Salvador y Panamá, también para manifestar su respaldo a Contadora.

El grupo de Contadora integrado por Colombia, México, Panamá y Venezuela, ha venido buscando soluciones de paz a los conflictos centroamericanos desde hace casi un año.

El primero en llegar a Caracas esta noche será el mandatario costarricense, quien se entrevistará mañana con el presidente Luis Herrera y luego almorzará con Lusinchi.

— Pasa a la página 41 —



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**BIENVENIDA.** Lisboa, Dic. 12 (UPI). El ministro del Exterior portugués Jaime Gama (derecha), da la bienvenida al Secretario de Estado norteamericano George Shultz, en el aeropuerto internacional de Lisboa, esta mañana. Shultz llegó a Portugal en una visita oficial de dos días.

## Acusan en Honduras a la Orden "Maryknoll"

Tegucigalpa, Dic. 12 (AP). (Por Freddy Cuevas). El jefe de las Fuerzas Armadas, general Gustavo Alvarez Martínez, acusó hoy a la orden católica norteamericana Maryknoll de estar infiltrada por el marxismo y dijo que por ello el gobierno expulsó la semana pasada a 92 religiosas que venían en un grupo de 200 estadounidenses y canadienses para reali-

zar vigiliyas y oraciones por la paz.

El oficial dijo que "se ha comprobado que estas mujeres eran en su mayoría de la orden Maryknoll, a la cual también pertenece el sacerdote Miguel D'Escoto (actual ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua). Ese grupo católico está siendo influenciado por las ideas

— Pasa a la página 71 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RECIBE MEDALLA.** Nueva York, Dic. 12 (AP). El presidente Ronald Reagan al recibir hoy en Nueva York la Medalla Congressional de la Sociedad Patriótica, la cual muestra a los fotógrafos.

## Asumen cargos en Uruguay 4 nuevos ministros

Montevideo, Dic. 12 (AP). Cuatro ministros asumirán hoy sus cargos en el gabinete del presidente Gregorio Alvarez, en lo que se cree es un intento por lograr una mayor eficiencia en la administración y mejorar la imagen del gobierno para enfrentar la creciente hostilidad de los partidos políticos y las protestas sociales.

Los nuevos ministros serán: en Economía y Finanzas, el economista Alejandro Vech Villegas, ex embajador de Estados Unidos; en Trabajo y Seguridad Social, el coronel retirado y abogado

— Pasa a la página 42 —

## Papa condena el aborto y tortura

Ciudad del Vaticano, Dic. 12 (AP). El Papa Juan Pablo II condenó hoy el aborto y la tortura, y exhortó a los gobiernos del mundo para que den los pasos legales necesarios para evitarlos.

"El derecho a la vida, inherente e inalienable en toda persona, exige protección legal desde el comienzo de la vida humana, desde la concepción hasta el fin, y es uno de los elementos fundamentales de dignidad humana que debe ser salvaguardado", dijo el Pontífice.

Hizo la declaración en una audiencia en el Vaticano para miembros del Tribunal Europeo de Derechos Humanos, organización privada que promueve temas vinculados con la protección de los derechos humanos.

Tras destacar que el con-

— Pasa a la página 42 —

## Clausuran por 3 días diario de Montevideo

Montevideo, Dic. 12 (Latin-Reuter). El gobierno militar clausuró por tres ediciones al diario "El Día", uno de los periódicos más influyentes del país, por haber publicado un reportaje al exiliado dirigente Wilson Ferreira, dijeron fuentes del diario.

El anuncio oficial de la medida fue dado a conocer esta mañana, pero fuentes de la publicación dijeron que hasta el momento sólo recibieron una comunicación verbal de la jefatura de policía.

Esta es la segunda vez que "El Día" es clausurado por

el gobierno militar que detenta el poder desde 1973.

La anterior clausura fue en 1978 luego de que apareciera en sus páginas un aviso clasificado conteniendo agravios para las fuerzas armadas, dijeron fuentes de la publicación.

Agregaron que la clausura se debía a la publicación de un reportaje realizado en Buenos Aires al exiliado dirigente Wilson Ferreira Aldunate.

Ferreira, líder del Partido Nacional, principal fuerza opositora al gobierno, se encuentra en Buenos Aires a

— Pasa a la página 69 —

## Aumenta terrorismo en el mundo, dice Shultz

Lisboa, Dic. 12 (AP). El secretario norteamericano de Estado George Shultz, dijo hoy, en una reacción al atentado dinamitero contra la embajada de Estados Unidos en Kuwait, que es "una desafortunada realidad" que aumenta en el mundo el terrorismo apoyado por gobiernos.

Creo que es una tenden-

cia nefasta que hay que poner en evidencia y enfrentar", sostuvo. En la ceremonia de inauguración de un nuevo edificio de la embajada norteamericana en esta capital, Shultz calificó al atentado contra la embajada de Kuwait como "un acto trágico y deplorable". Se enteró del ataque

— Pasa a la página 42 —

## Cohetes antiaéreos en la Casa Blanca

Washington, Dic. 12 (AP). En otro esfuerzo por proteger al presidente Ronald Reagan y la Casa Blanca del terrorismo, el servicio secreto ha colocado cohetes de tierra-aire para derribar aviones sospechosos que vuelen cerca de la residencia presidencial sin autorización, informó hoy una fuente del gobierno.

Las para aislar la Casa Blanca de posibles ataques terroristas como el que se produjo el 23 de octubre al cuartel de los infantes norteamericanos de Marina en Beirut y el de hoy a la embajada norteamericana en Kuwait.

La fuente reveló que "existe la capacidad" antiaérea en la Casa Blanca y agregó que el servicio secreto vigila todos los aviones que utilizan el aeropuerto nacional, si-

— Pasa a la página 41 —

## Breves Internacionales

### Lusinchi proclamado presidente

Caracas, diciembre 12 (AP). Jaime Lusinchi fue formalmente proclamado esta noche presidente electo de Venezuela, y reafirmó su compromiso de conducir al país hacia una democracia social con la concurrencia de todos los sectores y aseguró que su gobierno estará guiado por la austeridad y la "honestidad a toda prueba".

"A ningún venezolano podrá reclamarle lo que yo no sea o no haga", dijo en una solemne ceremonia al ser proclamado por el Consejo Supremo Electoral, organismo que dirigió las elecciones del domingo antepasado.

Lusinchi, ante un grupo de autoridades encabezadas por

— Pasa a la página 71 —

# 6 atentados con bombas en Kuwait

Kuwait, diciembre 12 (Latin-Reuter). (Por Abdulla Al-Qag). Seis atentados con bombas, dos de ellos contra las embajadas de Francia y los Estados Unidos, mataron hoy a por lo menos cuatro personas e hirieron a 54, dijeron funcionarios gubernamentales y fuentes diplomáticas.

También estallaron bombas en el aeropuerto internacional, en el Ministerio de Agua y Electricidad, en un complejo residencial utilizado por estadounidenses y en una planta industrial en las afueras de la ciudad. Una séptima bomba fue desactivada cerca de una oficina gubernamental de

expedición de pasaportes.

La organización denominada "Jihad (Guerra Santa) Islámica" dijo en Beirut que había llevado a cabo los atentados. Este es uno de los grupos que se responsabilizaron por los ataques con bombas contra las bases militares estadounidenses y francesas en Beirut el 23 de octubre.

La agencia noticiosa kuwaiti Kuna dijo que varias personas habían sido detenidas para interrogarlas, pero no agregó detalles.

Un funcionario de la embajada estadounidense dijo que tres o cuatro personas mu-

— Pasa a la página 69 —



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONVERSAN.** San Salvador, Dic. 12 (UPI). El vicepresidente de los Estados Unidos George Bush (a la derecha), expone sus puntos

de vista en conversación sostenida ayer con el ministro de Defensa de El Salvador, general Carlos Eugenio Vides Casanova.